

Dans sa séance du 5 novembre, le comité de l'USKA a élu:

Alex Küffer HB9FND radioamateur de l'année 2022

Alex m'a informé qu'il avait été nommé radioamateur de l'année. Je m'en réjouis tout particulièrement. J'ai fait sa connaissance il y a tout juste quatre ans, j'ai immédiatement remarqué que ce n'était pas un „fainéant“ mais bien un „faiseur“. Il est difficile de résister à son charisme. Pour donner forme à ses concepts il a créé une nouvelle association: (Funk- und Technikverein Solothurn HB9FNTS) et cherchait des adeptes.

A peine as-t-on obtenu sa licence qu'il nous vient immédiatement en aide avec son kit de démarrage. Pas un de nous qui n'a pas une de ses antennes sur le toit ou un tuner dans son shack. Les antennes filaires c'est son truc. Le clignotement de l'éclairage au rythme de la télégraphie Morse le font immédiatement repérer le soir dans son camping-car. DMR ou C4FM ? Alex explique tout, écrit des programmes, communique des astuces et donne des cours. En plus ça marche. Quel est le prochain objectif planifié ? Une fois ça sera du Lora, ça marche très bien le matériel est disponible et bon marché. Voilà déjà que quelques SMS sont échangés. Et puis encore: Quelques vidéos sur le réseau AREDN - cela ne pourrait-il pas nous servir pour un réseau de radio de secours suisse ? Un généreux donateur de l'association HB9FNTS le fournit en téléphones VoIP mis au rebut. Reprogrammer, récupérer des clés USB repérer un Raspberry PI sur le réseau et déjà ça fonctionne. VoIP fonctionne, les premières liaisons sont effectuées. Obtenir des fréquences de l'OFCOM, évaluer des sites. Pour un test par de mauvaises conditions climatiques, avant la journée officielle, on se rend sur le Weissenstein. Par une température de 3°C, une pluie à l'horizontale, la station est installée sur la terrasse de l'hôtel pour un test de résistance. Incrédule, la directrice de l'hôtel secoue la tête, depuis lors on nous connaît. La parabole est orientée vers le sud, - ça marche. Nous sommes prêts pour la journée officielle des autorités, radio DRS, articles dans la presse, AREDN, cours Nr. 4, TV-reportages sur SRF1 et Tele M1 à la meilleure tranche horaire. HB9CF, HB9BE participent, d'autres nous rejoindrons. Dans la tourmente, avec seulement un crayon en main, que le souffle vient à manquer.

Dans ses jeunes années, Alex découvre le monde de la radio au temps de la CB. Tous les intéressés par la radio sont toujours chez lui bienvenus. Chez HB9FND, la convivialité n'est pas en reste. Une fondue en forêt, une pizza maison après la séance ça aussi il sait faire. Pour ton engagement pour notre magnifique hobby, merci de tout cœur ! Nous te souhaitons la force et le dynamisme pour poursuivre tes projets, tu as notre soutien. L'extension du réseau AREDN se poursuit, nous sommes tous avec toi. Sincères félicitations pour cette distinction !

HB3XTN, Comité HB9FNTS, membres, donateurs et tous tes amis radioamateurs.

Hobbys

- A grandi dans un milieu radioamateur, son père est membre de l'USKA section de Soleure
- CiBiste dès l'âge de huit ans ; licence radioamateur en 1995
- Radioamateurisme trafic 90 % des QSO en CW, parce que je l'ai appris :-)
- QSOs dans le Log des ondes moyennes jusqu'à 24 GHz.
- Inconditionnel des antennes filaires, adepte du trafic en portable, slogan: Du courant partout et en tout temps, Fan Begali-Keyer
- A appris la télégraphie Morse dans des cours pré-militaires, 2 CR Pionnier radio
- Création du club HB9FNTS en 2021 avec une «poignée» de radioamateurs et de cibistes. Slogan du club #wedohamradioandmore
- Campeur

Profession

- Apprentissage d'électricien de réseau
- Fonctionnaire de police dès 1989
- Deux missions auprès de l'ONU en tant que policier ONU en Bosnie Herzégovine, 1996/1997 évidemment avec une station OC dans les bagages, actif avec l'indicatif T9/HB9FND/p QRV.
- Police Cantonale Soleure, police municipale Adelboden
- Actuellement c/o fedpol chef des opérations

En particulier

- La radio de secours revêt une grande importance pour le président et l'association. En plus d'AREDN nous pratiquons WINLINK en HF / FM. Intégration de la CiBi et du PMR dans le concept de la radio de secours.

AREDN Présentation à l'occasion de l'AG du Swiss ARTG, Workshop c /o HB9CF, AREDN Convention 2022, Surplus Party Zofingen. Le réseau AREDN s'agrandit de manière exponentielle en Suisse. Associations partenaires: HB9CF, HB9BE. D'autres Workshops AREDN sont planifiés.